



Pièces	2 Pièces
Superficie	52 m²
Référence	82204132
Prix	290 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Dans le secteur recherché du Cannet Grande Bretagne-Europe proche de toutes commodités et à seulement 5 minutes en bus des plages, En dernier étage d'une résidence standing superbe 2 pièces idéalement agencé, beau séjour ouvrant sur terrasse, cuisine indépendante , grande chambre avec rangements .Appartement refait à neuf ,climatisation ,doubles vitrages ..Vendu avec un parking accès direct par ascenseur ainsi qu'une cave .

In the sought-after area of ??Cannet Grande Bretagne-Europe close to all amenities and only 5 minutes by bus from the beaches, On the top floor of the superb luxury residence, 2 rooms ideally arranged, beautiful living room opening onto the terrace, independent kitchen, large bedroom with storage.Renovated apartment, air conditioning, double glazing..Sold with direct access parking by elevator and a cellar.

ALBERT IMMOBILIER CANNES

5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

